

## 第25回定期中央委員会 当面する春の闘いを意思統一

**職場からの闘いを基軸に更なる組織拡大を実現しよう！  
ベア一律3,700円、夏季手当3.2ヶ月要求、満額勝ち取ろう！  
希望者全員の60歳以降の雇用を勝ち取ろう！**



2月12日、名古屋市内において第25回定期中央委員会を開催しました。今定期委員会には100名を超える委員、傍聴者、ご来賓が参加され、2012 JR春闘を職場から闘い、賃上げ満額獲得をはじめ、労働条件改善の闘い、希望する組合員全員の60歳以降の再雇用を勝ち取る闘い、反

原発・反リニアの闘い、えん罪のない社会をつくり出すための闘いなどを意思統一しました。そして、それらの闘いを通じて、さらなる組織拡大の実現を目指すことを確認し合いました。

また、今委員会には美世志会より八ツ田富男さんを迎え、JR浦和電車区事件の上告棄却に対する、怒りを込めた特別報告を受けました。裁判という闘いにおいては悔しい結果となりましたが、当たり前の労働組合活動を弾圧するという狙いを打ち砕いてきたことを確認し、組織破壊攻撃を跳ね返してきたことを全体で確認しました。そして、今後も美世志会と共に、えん罪のない社会を実現するために奮闘することを誓い合いました。



美世志会の仲間と共に、えん罪のない社会を実現するぞ！

JR浦和電車区事件の上告棄却弾劾！